

D'excellents résultats pour La Roquebrussanne

Une fois encore, René Autran et Jean-Luc Angelini, respectivement président d'honneur et président-entraîneur du Comité d'animation roquier – le très fameux CAR – peuvent se féliciter des résultats obtenus par leurs troupes.

En moins de deux semaines, d'abord à Chambéry aux championnats de France de sambo combat; puis aux régionaux à La Seyne, les lutteurs roquiers ont tous brillé.

En Savoie, sept combattants étaient alignés par le club. En junior, Gabriel Glin et Lucas Bernardi se classent troisièmes. Nicolas Beyssas, quant à lui, n'échoue qu'au pied du podium. Thierry Souchon remporte la coupe de France et Denis Antompaoli finit second des Mas-



Pour ses premiers championnats régionaux, Eden Fermanel (en bleu), seulement âgée de 6 ans, a battu de nombreux garçons.

(Photo J. H.)

ters vétérans.

En excellence, chez les + 100 kg, très jolie troisième place de Nicolas Fabroni. Enfin, et pour sa première

année dans la discipline, Nicolas Guyard a crânement défendu ses chances face au vice-champion du monde en titre.

Dimanche dernier, pas moins de vingt-deux Roquiers ralliaient La Seyne pour participer au championnat régional. En poussins A, Julian Bourdais a pris la première place devant sa camarade de club, Eden Fermanel. Johanne Lascourbas termine également en tête de sa catégorie. Autres filles à l'honneur, Cyliane Baudrand, qui finit première en battant tous les garçons!

Ou encore Sasha Cruz, ô combien vaillante face à ses homologues masculins. Enfin, et d'ores et déjà qualifiés pour les interrégions : Alban Barbier, Adrian Sinard et Alexandre Vignon en cadets 2. Un grand bravo aux élèves des frères Angelini, entraîneurs du CAR, désormais en tête du classement général des clubs de la région. **J. H.**